

Dieses Pfarrblatt gilt für zwei Wochen.

Samstag, 29. Dezember
Fest der Heiligen Familie
*Opfer für das Seminar- und Bildungszentrum Antonius-
haus Mattli, Morschach*
17.30 Eucharistiefeier
*Jahresgedächtnis für Helen Contreras-Nacario.
Jahrzeit für Irma, Aurelio und Albert Gianini;
Marie und Anton Wollschlegel-von Arx*
19.00 *Italienischer Gottesdienst*

Sonntag, 30. Dezember
Keine Eucharistiefeier um 09.45 Uhr
Pfarrer Schenker feiert um 10.15 Uhr
Eucharistie in Schönenwerd
11.30 *Kroatischer Gottesdienst*

Montag, 31. Dezember – Silvester
17.30 Eucharistiefeier zum Jahresschluss

Dienstag, 1. Januar 2013 – Neujahr
Hochfest der Gottesmutter Maria
Weltfriedenstag
12.00 *Kroatischer Gottesdienst*
16.15 Ökumenischer Gottesdienst
in der Mehrzweckhalle zum Jahresbeginn

Mittwoch, 2. Januar
Keine Eucharistiefeier um 09.00 Uhr

Erscheinung des Herrn
Dreikönigsoffer für den Erhalt von Schweizer Kirchen

Samstag, 5. Januar
Kein Vorabendgottesdienst um 17.30 Uhr
19.00 *Italienischer Gottesdienst*

Sonntag, 6. Januar
09.45 Eucharistiefeier
11.30 *Kroatischer Gottesdienst*
13.00 Glockengeläut zum 150-Jahr-Jubiläum
der Inländischen Mission

Montag, 7. Januar
19.00 Rosenkranz

Dienstag, 8. Januar
09.30 *Gottesdienst im Altersheim Brüggli (evang.-ref.)*

Mittwoch, 9. Januar
09.00 Eucharistiefeier

VORANZEIGE
Samstag, 12. Januar
17.30 Eucharistiefeier mit Chorgesang

Sonntag, 13. Januar
Keine Eucharistiefeier
11.30 *Kroatischer Gottesdienst*



Zum Jahreswechsel
ist die Kirche ab 23.00 Uhr offen. Die beleuchtete Krippe lädt ein zu einem besinnlichen Übergang vom alten zum neuen Jahr. Ab 23.30 Uhr stimmen wir uns mit Orgelmusik und einer Meditation auf den Jahresübergang ein.

Kleinkinderfeier vom Sonntag, 16. Dezember



An diesem Sonntag konnte die Kleinkinderfeier ein kleines Jubiläum feiern. Seit genau fünf Jahren gibt es die beliebten Kinderfeiern. Über das Jahr verteilt finden sechs Feiern statt, an denen Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren eingeladen sind und daran teilnehmen können. Oftmals werden die Kinder von ihren Eltern, Grosseltern oder Paten begleitet. Auch ältere Geschwister sind immer herzlich willkommen. Im gemeinsamen Beten, Singen, Hören einer Geschichte und Basteln machen die Kinder in Gemeinschaft erste Erfahrungen auf dem Weg des Glaubens.
Am 3. Adventssonntag stand die Feier unter dem Thema «Bald leuchtet ein Stern». In der Adventszeit ist es draussen schon früh dunkel, doch Gott hat uns die Sterne geschenkt, denn sie leuchten uns auf unserem Weg in der Dunkelheit. Jesus ist für uns Menschen ebenfalls wie ein Stern, er macht unser Leben hell. Die Kinder haben ihren eigenen Stern geschmückt und ihn auf den Weg zur Krippe gelegt. Achtzehn Kinder mit ihren Angehörigen haben eine Sternstunde erlebt, die uns auf das bevorstehende Weihnachtsfest eingestimmt hat.



Ökumenischer Gottesdienst zum Neuen Jahr
Gemeinsam ins neue Jahr starten – ein gutes Omen! Wie jedes Jahr wird der Gottesdienst zum Jahresanfang als eine ökumenische Feier von den Seelsorgern und Mitwirkenden der drei Konfessionen gestaltet und musikalisch von unserem Kirchenchor umrahmt. Als Thema haben wir das Jahresmotto 2013 ausgewählt: «Wir haben hier keine bleibende Stadt, sondern die zukünftige suchen wir.» (Hebr. 13,14). Die Kollekte ist dieses Jahr für die «Dargebotene Hand» Telefon 143 bestimmt. Anschliessend überbringt der Gemeindevizepräsident die Neujahrsgrüsse und es wird ein Apéro serviert.

Die Krankenkommunion
wird am **Herz-Jesu-Freitag, 4. Januar**, von der Seelsorgemitarbeiterin Christa Niederöst überbracht.

Die Epiphaniyekollekte wird für die Inländische Mission aufgenommen.
Das Schweizerische katholische Solidaritätswerk engagiert sich für den Erhalt von Kirchen und Klöstern als lebendige Orte der Andacht und Begegnung. Mit Ihrer Spende zu Epiphanie unterstützen Sie dringende Kirchenrestaurierungen in finanzschwachen Pfarreien unseres Landes. Der Erlös der Kollekte 2013 kommt den Pfarreiprojekten von Santa Maria in Calanca und Augio im Bündlerland, Saas-Grund im Wallis und St-Nicolas de Flüe in der Genfer Peripherie zu Gute.

Solidaritätsgeläut von Sonntag, 6. Januar 2013

Am **Sonntag, 6. Januar, um 13.00 Uhr** läuten die Glocken unserer Kirche ausnahmsweise ein volles Geläut. Wir beteiligen uns am schweizweiten Solidaritätsgeläut zu Epiphanie, das anlässlich des 150-Jahr-Jubiläums der Inländischen Mission stattfindet. Mit dem Glockengeläut setzen wir zusammen mit unzähligen anderen Pfarreien ein Zeichen der schweizweiten Solidarität zwischen Katholiken. Denn mit der Hilfe der Inländischen Mission wurden in den letzten 150 Jahren rund 1900 Kirchenrestaurierungs- und Seelsorgeprojekte ermöglicht.



Zum Stricknachmittag
treffen sich am **Mittwoch, 9. Januar, um 14.00 Uhr** im OG der Kirche alle interessierten Frauen.

Die Lektorengruppe
trifft sich zur **Planungssitzung** für das nächste Halbjahr am **Mittwoch, 9. Januar, um 19.00 Uhr** im OG der Kirche.

VORANZEIGE



Operettenbesuch in Sursee
Am **Sonntag, 10. März**, werden wir gemeinsam in Sursee die Operette «Gasparone» besuchen. Wir konnten 25 Plätze reservieren. Die Plätze werden nach Eingang der Anmeldungen besetzt. **Anmeldetermin bis 10. Februar** an Beatrice Bonnemain. Flyer werden in der Kirche und an der GV aufgelegt. Bitte reserviert den Termin.



Neujahrswunsch

Der Herr segne Dich.
Er erfülle dein Herz mit Ruhe und Wärme,
Deinen Verstand mit Weisheit,
Deine Augen mit Klarheit und Lachen,
Deine Ohren mit wohlthuender Musik,
Deinen Mund mit Fröhlichkeit,
Deine Nase mit Wohlgeruch,
Deine Hände mit Zärtlichkeit,
Deine Arme mit Kraft,
Deine Beine mit Schwung,
Deine Füsse mit Tanz,
Deinen ganzen Leib mit Wohlbefinden.
So lasse der Herr
alle Zeit seinen Segen auf Dir ruhen.
Er möge Dich begleiten und beschützen,
Dir Freude schenken Dein Leben lang,
Dir Mut zusprechen in schweren Zeiten.
(Heinz Pängeli)

Mit diesen Gedanken wünscht Ihnen das Pfarreiteam ein gesegnetes Neues Jahr!
*Josef Schenker, Pfarradministrator
Christa Niederöst, Seelsorgemitarbeiterin
Verena Studer, Therese Imsand, Sekretärinnen*